



Neue Fassade kostet 58 000 Euro

Am Haus des Kindes in der Breitbrunner Jaudesbergstraße hatte der Zahn der Zeit sichtbar genagt. An der Westfront des Kindergartens blätterte die rostbraune Farbe ab. Der Kindergarten, der in der Trägerschaft der katholischen Kirchengemeinde arbeitet, wurde 2008 für stolze 1,6 Millionen Euro errichtet. Die politische Gemeinde ist auch für den Erhalt des Gebäudes zuständig. Für die Fassadenerneuerung beauftragte sie ein Malergeschäft, das bald signalisierte: Es wird teurer als veranschlagt: Wie der Leiter des Bauamtes, Gerweck, in der Bauausschuss-Sitzung mitteilte, zeigten sich bei der Entfernung des alten Anstrichs Hohlräume. Nachdem die Arbeiten nun abgeschlossen sind und das Gerüst entfernt wurde, wird auch der finanzielle Aufwand sichtbar: Die Renovierung der Fassade kostet 58 000 Euro. Wegen seiner auffälligen Bauform, die einer Seilbahnstation ähnelt, wird das Kinderhaus in Breitbrunn auch Königsberg Talstation genannt.

Category

1. Gemeinde

Date

12/02/2026

Date Created

18/09/2024